



Universo Multimedia

Boletín semestral del Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia. Número 10 Julio 2011

El nuevo Reglamento de ICT garantiza el acceso a la SI

Definitivamente el nuevo Reglamento de Infraestructuras Comunes de Telecomunicaciones, aprobado el pasado 11 de marzo de 2011 a través del Real Decreto 346/2011, constituye un hito importante en el camino hacia el deseado acceso a la Sociedad de la Información de los ciudadanos y de sus viviendas. Y es que la dotación de equipamiento en las nuevas edificaciones incluidas en el mismo impulsarán el despliegue de redes de nueva generación.

Así, según el nuevo Reglamento, los edificios deberán adecuarse para que dispongan de infraestructuras de cable coaxial y fibra óptica, lo que posibilitará la introducción de Tecnologías de Acceso Ultrarrápidas, permitiendo ofrecer velocidades de más de 100 megabits por segundo.

El texto contempla además la revisión de los anexos sobre el hogar digital



De izqda. a dcha., el Director General de Informática y Comunicaciones, Manuel Escudero, con el Decano del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia, Juan Luis Pedreño, durante la presentación.

e inspección técnica de ICT en edificios, incluidos en el Reglamento.

Bondades y mejoras

Las bondades y mejoras que el nuevo Reglamento de Infraestructuras Comunes de

Telecomunicaciones suponen para el desarrollo y acceso de la Sociedad de la Información de los ciudadanos y sus viviendas, fueron presentadas en el transcurso de un concurrencio acto, enmarcado en el SICARM, que corrió a cargo

del Director General de Informática y Comunicaciones de la Consejería de Economía y Hacienda, Manuel Escudero Sánchez, y del Decano del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia, Juan Luis Pedreño.

Los últimos avances en domótica, a examen

El Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia organizó con gran éxito de participación unas jornadas de domótica en las que se debatió sobre los últimos

avances en tecnologías aplicadas al control y automatización inteligente de la vivienda. A la cita acudieron colegiados y profesionales del sector de las telecomunicaciones.

Día de la Región

El Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia fue invitado el pasado 9 de junio al Centro de Artes Escénicas de Torre Pacheco para conmemorar el Día de la Región, acudiendo en representación de la institución colegial

nuestro Decano. Durante el acto la Comunidad Autónoma distinguió, entre otras entidades y personas, a Amusal, el Teléfono de la Esperanza y José María López Piñero.

Este año Lorca, galardonada, ocupó un lugar muy especial tras el reciente séismo.



Juan Luis
Pedreño
Decano

Reinventarse y seguir hacia delante

Cerramos el primer semestre de este año 2011. Un año difícil para todos y un reto y también una búsqueda de oportunidades para los que formamos parte del colectivo de Ingenieros de Telecomunicación en la Región de Murcia.

Desde la última publicación de nuestra revista 'Universo Multimedia' muchas han sido las circunstancias que nos han obligado a seguir, una vez más, reinventando nuestra actividad y adaptando nuestras capacidades.

Claro ejemplo de ello es el suspense en la redacción y aprobación de la Ley de Servicios Profesionales o la demanda de ingenieros cualificados en Alemania. La consolidación del descenso de Visados tras la Ley Ómnibus, las noticias sobre la relación entre teléfonos móviles y salud, el nuevo reglamento ICT o los recientes cambios en el Gobierno de nuestra Región nos han obligado igualmente a reaccionar y repositionarnos en uno u otro sentido.

Desde AITERM y COITeRM, y con vuestra ayuda, hemos trabajado intensamente para asimilar estos cambios y seguir con los objetivos de defensa de nuestra profesión, ilustrando en esta revista algunas actividades realizadas este semestre.

Mucho hay hecho y también mucho por hacer. De todo ello seguiremos ofreciendo puntualmente la información necesaria para teneros al corriente de los nuevos derroteros por los que camina nuestra profesión.

telecofórum

José Luis Izquierdo, Mejor Expediente Académico

El pasado 12 de abril de 2011 se celebró en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) la IX Edición del Telecofórum, jornadas técnicas enmarcadas dentro del Foro Anual de la Sociedad de la Información de la Región de Murcia.

Dichas jornadas, a las que acuden anualmente numerosas empresas del sector de las telecomunicaciones, representantes de instituciones públicas, grupos de investigación y departamentos de la universidad relacionados con el sector TIC, contaron con la presencia del Decano del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia, Juan Luis Pedreño Molina, que participó con una ponencia sobre 'Ley de Servicios Profesionales y el futuro de las titulaciones de telecomunicaciones'.



En la imagen José Luis Izquierdo, Mejor Expediente Académico, posa con el cheque junto al Decano de COITeRM, Juan Luis Pedreño.

Tesón y buen hacer

En ese mismo acto, COITeRM procedió a la entrega del Premio Mejor Expediente Académico 2011 al estudiante José Luis Izquierdo Zaragoza. Con este premio, dotado de 600€, la institución colegial premia el tesón

y el buen hacer de los estudiantes de Telecomunicación, además de tratar de incentivar y apoyar el esfuerzo y la dedicación de los alumnos para convertirse en profesionales altamente cualificados dentro del ámbito de las telecomunicaciones.

El Ingeniero de Telecomunicación ante la prueba pericial

El Decano del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia, Juan Luis Pedreño, inauguró el pasado 1 de abril una nueva edición del curso 'El Ingeniero de Telecomunicación ante la prueba pericial', con el objetivo, una vez más, de ofrecer una visión sobre toda la operativa que se puede plantear en el desarrollo de una prueba pericial.

Durante el curso, que incluyó como es habitual, una amplia parte práctica, los asistentes analizaron los casos más comunes de pruebas periciales, como son los de telefonía fija y telefonía móvil.



En la imagen los alumnos asistentes al curso.

Amplia participación

El curso contó con una amplia participación de estudiantes

de último curso de Ingeniería de Telecomunicación e Ingenieros ya titulados.

charlas

Nuevas oportunidades de negocio



La Vocal de COITeRM, María Eugenia Requena, durante su ponencia.

La vocal del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia, María Eugenia Requena Pérez, responsable del Centro de Supercomputación de la Fundación Parque Científico de Murcia, protagonizó el pasado 14 de abril una interesante ponencia sobre 'Computación de altas prestaciones: el empuje que necesita tu negocio'.

A la cita acudieron empresarios y emprendedores murcianos, ávidos de nuevas oportunidades de negocio, quienes tras la intervención de Requena participaron en un interesante e intenso debate.

La charla se enmarcó dentro de las jornadas 'TIC, Nuevas Oportunidades de Negocio', organizadas por SICARM.

Beneficios y ventajas para nuestros colegiados

Los acuerdos alcanzados con distintas entidades se materializa en importantes descuentos

Los miembros del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia, gracias a los acuerdos alcanzados por la institución colegial, pueden disfrutar de interesantes descuentos en entidades financieras como Openbank y Nova Caixa Galicia, así como en empresas especializadas en soluciones informáticas, como Newsisco, que ofrece ofertas exclusivas para los colegiados en los distintos proyectos de su empresa.

En lo que se refiere a temas relacionados con Protección de Datos (LOPD) y consultas jurídicas, los especialistas que integran Nexo Abogados, cuentan con un servicio totalmente personalizado.

En cuanto a formación son varias las empresas con las

cuales el Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia ha llegado a un acuerdo. Entre ellas destacan la Fundación Universidad Empresa (ENAE), con un 5% de descuento a los colegiados en todos sus programas académicos, la Academia Altorreal, con una reducción del 15% en sus clases de Primaria, ESO, Bachiller y Universidad, y Cimbra, con un 50% de descuento en la matrícula, 10% en asignaturas universitarias y 15% en cursos de informática.

Salud y ocio

En el apartado de salud se encuentran la Clínica Oftalmológica Baviera y Fisyio y en ocio Viajes Cajamurcia y Myentrada.com. Mas información en www.coiterm.org.

Deportividad y juego limpio



En la imagen los jugadores de ambos equipos.

Colegiados, asociados y miembros de la junta directiva del Colegio y la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación, protagonizaron un Torneo de Fútbol 7, organi-

zando conjuntamente con Telefónica, liderada por su Director en Murcia, Ángel Lloret, en el que reinó el juego limpio y el espíritu deportivo.



Los directivos de Vodafone y el Decano de COITeRM en la entrega de trofeos.

Entre amigos

El Decano del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia, Juan Luis Pedreño, junto algunos de los directivos del sector de las telecomunicaciones más rele-

vantes, participaron en un torneo de pádel, organizado por Vodafone, favoreciendo así las relaciones de la institución colegial con las empresas TIC más destacadas.



formación

Argem, eficiencia energética

La Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia ha firmado recientemente un convenio de colaboración con la Agencia de Gestión de Energía de la Región de Murcia (ARGEM).

A través de dicho acuerdo ambas entidades pre-

tenden llevar a cabo la puesta en marcha y realización de cursos de formación sobre eficiencia energética, y otras actuaciones encaminadas al desarrollo de las energías renovables y la preservación del medio ambiente, con campañas informativas y de divulgación.



Cartel de unas jornadas sobre instalaciones térmicas celebradas recientemente en colaboración con la ARGEM.

ocio



En la imagen un momento de la firma del convenio.

Viajar con Cajamurcia, una realidad

Los colegiados y asociados que forman parte del Colegio-Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia pueden beneficiarse de los descuentos que Viajes Cajamurcia les ofrece, gracias a un convenio de colaboración firmado recientemente con

la entidad financiera. Entre sus múltiples servicios se encuentran la programación de viajes de incentivo y profesionales, así como vacaciones totalmente personalizadas. Destacan las promociones que se adaptan a cada cliente según gustos y necesidades.

proyectos

Nueva imagen para nuestra web

El Colegio y la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia han convocado un concurso de diseño para el nuevo portal web COITeRM-AITeRM.

El objetivo del nuevo portal es ofrecer a estu-

diantes, colegiados y asociados de pleno derecho, nuevos servicios online, además de facilitar su participación, interacción y propuestas. Destacan la zona de redes sociales, la biblioteca virtual y la formación online.



Anuncio del concurso del nuevo portal web.

